



Aus der Gemeinderatssitzung vom 28. Januar 2019

Durchleitungsrecht

Der Zweckverband Holzenergie Untergäu, an dem die Bürgergemeinde beteiligt ist, übernimmt die Schnitzelheizung der Kreisschule. Dies wurde von der Delegiertenversammlung der öffentlichen Anstalt KSU so beschlossen. Mit dieser Heizung möchte der Zweckverband nun auch die Wohnblöcke im Herzel erschliessen. Hierzu sind Leitungen nötig, die in ca. 80 cm Tiefe durch Parzellen der Einwohnergemeinde führen sollen. Der Zweckverband ersucht daher die Einwohnergemeinde um ein unentgeltliches Durchleitungsrecht.

Baustart Oltnerstrasse

Zur Zeit finden Fragestunden im Kontext mit dem Umbau auf der Oltnerstrasse statt (Buslinie). Der letzte Termin ist für den 30.01.2019 um 18 bis 19 Uhr im Gemeinderatszimmer vorgesehen. Baustart an der Oltnerstrasse ist aller Voraussicht am 19.06.2019.

Markierungen beschlossene Verkehrsmassnahmen

Die beschlossenen Verkehrsmassnahmen in Hägendorf befinden sich in Umsetzung. Die Markierungen und Signalisationen werden im März 2019 vorgenommen. Betroffen sind: Begegnungszone Dorfkern/Eigasse, Tempo 30-Zone Bahnhofquartier und Verbesserung Bushaltestelle vor dem Bahnhofsgebäude, Parkplatzregime Bachstrasse, Kein Vortritt Schützenweg, Parkplatzregime Rollimatt und im Herzel, Parkverbot Mühlering (Bereich Kurve), Erweiterung Begegnungszone Kirchweg, Parkplatzregime Nellenacker und Fahrverbot Gebiet Nellen (ausgenommen Zubringerdienst). Zudem wird im Bereich des Infokastens vor dem Denner eine weisse Linie gezeichnet, welche auf den Verkehrsfluss aufmerksam macht (auch gegen das Wildparkieren in diesem Bereich). Der Besitzer der Privatstrasse Schluchtweg hat gegen die Begegnungszone Schluchtweg opponiert. Die Gemeinde ist nicht der Ansicht, dass dies rechtlich möglich ist. Um einen Streit zu vermeiden, setzt sie die Ausdehnung der Begegnungszone auf den Schluchtweg für den Moment aus. Dies bis zu einer Klärung der Situation bzw. bis zu einer allf. Übernahme der Strasse durch die Gemeinde.

Ab der Einmündung Schluchtweg in die Eigasse gilt dann aber die Begegnungszone (Tempo 20, Vortritt Fussgänger).

Neuer Co-Schulleiter

Schulleiter Daniel Mettauer hat schon vor einiger Zeit auf Ende des Schuljahres 2018/2019 gekündigt. Aus diesem Grund musste die Gemeinde einen Nachfolger suchen. Nach Selektionen durch die Schulleitung und dem Ressortleiter Bildung sowie dem Personalausschuss, wurden dem Rat am 28.01.2019 zwei valable Kandidaten zur Wahl präsentiert. Der Rat hat sich für Robert Züllig entschieden. Robert Züllig ist 53 Jahre alt und war zuletzt als Schulleiter in Binningen engagiert. Die Details der Anstellung sollen in den nächsten Tagen geregelt werden.

Verschiedenes

- Am 8.5.2019 und am 13.11.2019 findet im Thalacker jeweils ein Blutspenden statt. Vereine sind gebeten, die Parkplätze an diesen Abenden für Spender frei zu halten.
- Neu können Marken für die Abfallentsorgung auch im Laden am Bahnhof gekauft werden.
- Im Kontext mit der Vernehmlassung Sanierung Kirchrain, Allerheiligenstrasse findet ein Treffen mit dem Kanton statt.